



コロナに負けるな！！ 秋まつり



★施設全体での『秋まつり』はコロナ禍でできないため各フロアでの開催にしました。★たこ焼き・フランクフルト・クレープ・ゲームなどの屋台が並び中で久しぶりのにぎやかな祭りです。★スタッフと一緒に愉快地楽しく秋の一日を楽しむことができました。



準備着々 文化祭の展示物

★全員参加を目標に進められる『文化祭』。個人・仲良し・ユニット全員でと取り組む作品も色とりどりの工夫がなされ本格的な芸術作品が出来上がっていきます。
★優秀作品は投票で選ばれます。



施設脇に咲く「彼岸花」が麗しかったですよ



コロナ禍のWEB面会もまた続きます



時間があれば「ミニスポーツ」で楽しめます



団子を作ってみんなを「お月見」です

○途中で産休や他施設勤務のお休みはありますが一応？こもれびのオープニングスタッフなんですよ。
○大好きな祖父が病で倒れた時に介護の仕事をやろうと決意、新しく美しい施設とユニット化に魅かれてのこもれび選択です。
○最初は介護の現実の厳しさに戸惑いましたが利用者の皆さんの笑顔に支えられてきました。
○今では、いつまでも辞めずに頑張っていきたいと思っています。
○マイブームはオンラインでの筋トレと家族キャンプ。これからスポーツ栄養学に挑戦しようと思っています。
○大きな将来の夢はないですがたくさんのお楽しみを見つけて毎日を楽しく生きていきたいですね。



あおい二町目
A型
武井知美さん

◆今月のスタッフ紹介◆

★十一月中 玄関ロビーで展示会を開催しています。
★コロナ禍で面会は予約制ですがお越しの際は入居の皆さんの努力の作品をぜひご覧ください。

●文化祭●

無事の出産を！！ みんなで見守り 加藤衣美さん

